

PLENARIO ORDINARIO 20 DE MARZO

Siendo el 20 de marzo de 2024, en la sede de Podemos Leganés (sito en Travesía de Madrid 4, Leganés) se da inicio al Plenario siendo las 18,10 horas.

Asistentes: 22 militantes e inscritos, de los cuales uno/a se incorpora a partir del segundo punto.

La portavoz da una introducción a la cuestión política alrededor de Leganés.

Luego pasamos a desarrollar el orden del día:

1. Aprobación de actas.-

Se da lectura al acta y al finalizar, no habiendo ninguna intervención, se lleva a cabo la votación, dando como resultado: 20 votos a favor, cero votos en contra, y cero abstenciones. Finalizando, la concejala solicita que conste en acta de que no se ha pedido permiso a los presentes, por escrito, para la filmación de este plenario, asimismo de que no participa de la votación por no estar de acuerdo con el acta. Otro militante interviene señalando que está fuera de lugar su intervención porque ya se hizo la votación sobre este punto, y le solicitan que lo deje para el punto de varios. Es entonces cuando la concejala decide retirarse de la reunión alegando que se le ha ofendido.

2. Informes.- local, inauguración, apertura, etc. .-

Se propone publicar un horario para recoger el sentir de la gente: quejas, reclamaciones, etc. Y se felicita a tod@s l@s militantes por la apertura del local. También se comunica que los L., X.,y V. se abrirá el local de 11 a 13 horas; M y J, de 17 a 18 horas, la coordinación y apertura por la mañana se hará con Julio y, por la tarde con Carlos N. . Se invita a tod@s l@s militantes que dispongan de tiempo y ganas para participar. La fecha de inauguración se dejó pendiente.

3. Información del GM y el CCM.-

Al no estar presente la Concejala es difícil tener información sobre el trabajo del GM. Un miembro del CCM señala que no hay comunicación con el GM, si la hay es tardía e incompleta. El CCM no es partícipe de las decisiones que toma la portavoz del GM, se veta la posibilidad de reacción y no se siente representado. Además, por parte del GM se convocan reuniones con organizaciones ciudadanas sin participación de Podemos y publican notas de prensa sin consultar al CCM. Otro militante propone reunirnos con AV para solicitar al GM que aclare su política de comunicación y participación de los partidos de la coalición. Se expone que el GM no ha recogido las iniciativas relacionadas con las notas de prensa. Otro militante propone esperar a la elección del nuevo CCM para tomar las medidas necesarias para resolver la situación de la portavoz del GM. Otra compañera indica que lo más grave es que no nos hayan comunicado la visita de Ayuso, quitando la posibilidad de organizar un verdadero reclamo popular a la Presidenta de la Comunidad. Se lleva a cabo la votación sobre que se hable con AV y IU sobre la cuestión comunicativa y notas de prensa conjunta, quedando aprobado por 20 votos a favor, cero en contra y cero abstenciones.

4. Calendario electoral, presentación de candidaturas.-

La portavoz expone el calendario puesto por el CCA para las elecciones locales de los Círculos que así lo han solicitado. En el plenario se plantea la siguiente escaleta: 18 horas

como primera llamada, 18,10 inicio de la reunión, exposición de las candidaturas presentadas (el orden se hará por sorteo o por orden alfabético del primer apellido), 18,40 para empezar a votar, 19,15 se dan los resultados, 19,30 se presenta y vota al CCM propuesto por la portavoz o el portavoz. Para la mesa electoral se propone que cada candidatura presente un interventor, que Alex se encargue de la verificación y Sole de la garantía del voto, como presidencia. Si hay empate se repite la votación. Se propone como fecha el día 8 de abril. Tanto el esquema del plenario de elección municipal del o la portavoz como las personas que conformarán la mesa electoral y la fecha del 8 de abril son llevadas a votación quedando 18 votos a favor, 1 en contra y 1 abstención, quedando aprobado por mayoría.

5. Mociones, ruegos y preguntas para el próximo pleno municipal.-

Un militante propone revisar la operación asfalto por su mala ejecución, se sugiere hacer la reclamación de la revisión de las inversiones del ayuntamiento. Otra propuesta es la de hacer nota de prensa desde Podemos y moción desde el GM, referido a la demora de 8 a 10 meses que llevan en la obra de instalación de ascensores. También se propone revisar el problema de la brecha digital en cuanto al uso de teatros y taquilla, para nuestro@s mayores. Se plantea hacer una moción sobre el problema del Gonzalo de Berceo. Asimismo se solicita revisar el convenio con la Carlos III, y preguntar sobre por qué no se están haciendo cursos para mayores. Pensando en la subida de las temperaturas se hace una propuesta de adquirir y colocar cielos o velas en las zonas que se requieran dentro de la ciudad. Como ruego: De qué forma se puede dar un toque a los autobuses por su velocidad y conducta con las personas mayores sobretodo; asimismo, se comunica que los trabajadores de la piscina municipal de La Fortuna llevan 17 meses sin cobrar, y se revisa la posibilidad de hacer una moción solicitando su re-municipalización, que podrá ser negociado en relación a los presupuestos. También se solicita que se amplíen los campamentos de verano municipales para julio y agosto.

6. Varios: se harán reuniones con los asistentes a los Consejos Sectoriales desde el área de participación.
Siendo las 19,54 se da por terminada la reunión.